

# *Diputado árabe-israelí denunció a la ONU falta protección ante delincuencia*

---

*Image not found or type unknown*

**Ayman Odeh**

Tel Aviv, 10 dic (RHC) El parlamentario árabe-israelí Ayman Odeh denunció ante el secretario general de la ONU, António Guterres, la falta de protección que sufre esa minoría en el país, reportó hoy el portal noticioso Ynet.

Según la fuente, Odeh se reunió con Guterres para detallarle la situación que vive ese sector poblacional en esta nación levantina, donde en lo que va de año fueron asesinados al menos 103 de sus miembros.

La máxima figura de la coalición de partidos árabes Hadash y Ta'al alertó que el próximo gobierno israelí, integrado por varias figuras abiertamente racistas, es un peligro para su comunidad.

Odeh afirmó a Guterres que el embajador de Israel ante la ONU, Gilad Erdan, no representa a los ciudadanos árabes.

Esa comunidad experimentó un aumento de la violencia en los últimos años, impulsada principalmente por el crimen organizado, en medio de críticas a la pasividad de la policía para enfrentar el problema.

Las altas tasas de desempleo, la pobreza y otros factores sociales son también causas del flagelo, de acuerdo con varios estudios.

Los descendientes de los palestinos que no fueron expulsados de sus tierras tras la creación del Estado judío, en 1948, denuncian desde entonces que son tratados como ciudadanos de segunda.

En la actualidad ellos suman 1,9 millones de personas, casi un 21% del total de la población de este país.

Una encuesta realizada en marzo último reveló que el 94% de los árabes que viven en Israel sufrieron en alguna ocasión el racismo y la discriminación de la mayoría judía.

Según la investigación del Centro para la Religión, la Nación y el Estado, el 69% dijo ser objeto de racismo y discriminación en lugares públicos, mientras el 41% lo fue en instituciones académicas.

La ONG Sikkuy asegura que una de las principales razones de las diferencias entre los ciudadanos árabes y judíos es la asignación desigual de los recursos estatales.

Sikkuy resaltó en su reporte anual 2020 que un 14,5% de las familias judías vive por debajo del umbral de la pobreza, mientras que entre las árabes el flagelo alcanza al 45,3%. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/307562-diputado-arabe-israeli-denuncio-a-la-onu-falta-proteccion-ante-delincuencia>



**Radio Habana Cuba**